
2010～2011年度 No.1

第 ７　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 河合地区ガバナー 大石第１副地区ガバナー 阿久津第２副地区ガバナー

○  L 高橋　芳久　委員長 ×  L 上野　滋朗　副委員長  L 　　　　　　   副委員長

○  L 井上　一二三  副委員長  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○  L 五十嵐　隆   委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

×  L 古川　浩成   委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

×  L 秋山　　勉    委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

×  L 酒井　三雄   委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

×  L 森　　 鉄雄   委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○  L 岡　　 博文　 委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○  L 大澤　　力 　 委員 ○  Ｌ 副幹事　赤尾　嘉晃

×

× ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ幹事　Ｌ　近藤　正彦

× ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ会計　Ｌ　吉田　實
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作　成　者

出　席　者

審議経過事項の概要

委員長挨拶

上級救命技能取得について

議　　　題

 ｽﾍﾟｼｬﾙｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ　L 坂本　潤之輔　 委員

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　高橋　芳久　委員長

委員長挨拶

奄美大島義援金報告

　２０11年　　1　月　　14　日　　金曜日　　　　17時　００分　～　18時　１０分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー　　

緊急対策支援委員会

次　　　第

 L　高橋　芳久

次回開催日時
　　　　　　場所 　キャビネット会議室

　上級救命技能認定証の取得、各クラブ3名を目標として、各リジョンチェアパーソン、

　ゾーンチェアパーソン宛に、1月17日までに、受講希望人数と受講消防署及び

　である。

　まず、奄美大島への義援金が、200クラブ中、169クラブから集まり、合計約131万円

　であった旨、話された。

　Ｌ　井上　一二三

　２０１１年　　２　月　　15　日　　　火曜日　　　　１５時　４５分　～　１７時　００分

　受講日時について提示して頂く旨、発信しているが、目下のところ、4リジョンからのみ

　各リジョンチェアパーソンに直接ＴＥＬにてこの旨、協力を頂くお願いをしたが、

　中には、快く諒解してもらえる方もいた。

　1月24日キャビネット会議の折、再度お願いをして、目標に向けて努力したいと

　意思表示をされてた。
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審議経過事項の概要

委員

　欲しい旨、話され退場された。その際、当委員会の新年会合力として、金一封を

　賜りました。

河合ガバナー

　新年の挨拶を頂き、奄美大島の義援金が、目下のところ約131万円すでに100万円は

No.2

赤尾副幹事

　上級救命技能認定の件、1月17日以降、再度各リジョンチェアパーソンに、ＴＥＬを入れ、

委員の総意

議　　　題

　見せて頂いた。

　キャビネット会議に計ってみます。

　再送金はせずに、愛の泉基金に、組み入れることにした。

委員長

　クラブによっては、すでに取得済みのメンバーが多く、新たに受講する人が無いところもある。

　ＴＥＬして、結果を委員長に報告することにします。

委員

　所属リジョン当委員からも、リジョンチェアパーソン、ゾーンチェアパーソンに、直接

委員長

　成り行きを確認することにしたい。

委員

赤尾副幹事

　送金しているが、31万円相当をどのように扱うか、金銭のことは透明に処置したいので、

　上級救命技能の実演をパソコン画面に編集して、心肺停止者への対応の状況を

　キャビネットとして、どのように対応するか

　地球上で発生している災害に対して、特に、オーストラリアが大変な状況にあるが、

　再送金するか、愛の泉基金に組み入れるか、当委員会で決めて欲しいとのことを

　話された。

　また、上級救命技能認定証取得者募集については、当委員会にて、鋭意努力して

　奄美大島の義援金についての扱いはいかがにしますか。
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委員

　今回は、ライオンマンへの働きかけでないですか。

委員長

　その通りであるが、自分としては、一般人にも勧めてみたい。

委員

　すでに取得した人数も含めて、リジョンチェアパーソンの功績として、扱っては如何ですか。

No.3
議　　　題 審議経過事項の概要

委員長

　受講者は、ライオンマンではなく、一般人に働きかけて受講を勧めたい。

　　　１）　ご依頼の件は如何ですか。

　　　２）　何人受講しますか。

　　　３）　消防署は何処になりますか。

　との、問いかけをすることにしましょう。

　　　４）　日時は決まってますか。

委員長

　既にガバナー名、委員長名で発送している、リジョンチェアパーソン、ゾーンチェアパーソン

　宛の依頼公文書では、回答を1月17日過ぎたら

出席者全員賛成にて閉会し、新年会の場に移動する。


